



Páginas, de formar un fuerte vínculo ante la amenaza de la disolución de la sociedad, la Sociedad acordó a propuesta del Sr. Presidente abdicar al pensamiento de dicha Corporación, y estudiar en su reunión las soluciones que le sugieran sobre el asunto.

Siendo favorables los informes emitidos, para el ingreso en la Corporación como socio fundante de S. Mariano Segura Ronca, para votación definitiva quedó admitido por unanimidad.

Terminado el despatcho ordinario el Sr. Presidente en un documento discursó de los más expresivos gracias y mostró su agrado y contento a la Sociedad por el acuerdo alcanzado de fundación del premio de su nombre que tanto le hace, y para el presente socio conoció que había dos premios, uno el fundado y otro que lo ofrece para que cuando el primer año reciban premios tanto los alcaldes como los alumnos. La Sociedad aplaudió tan generoso cargo de su Presidente.

El Sr. Gobernador propuso a la Corporación que este acuerdo que consta en acta la satisfacción que experimentó por haber sido llamado a los consejos de la Corte nuestra querida en honorífico amigo y prestar el Excmo. Sr. Juan de la Cierva Ternafel y para desempeñar la Dirección general de Obras públicas al también querido amigo S. Torre, así como por quedarse aquí al frente del Gobierno bini el Sr. García Frutos a todos los que se les dirija expresar felicitación, la Sociedad acordó por aclamación lo propuesto.

El Sr. Director manifestó que como es público se ha iniciado por muy respetables elementos sociales una suscripción a favor de un Hospital que se proyecta ofrecer a los Institutos Hernández y muy especialmente a la Guardia Civil por su ejemplo y práctica precedencia en las recientes alteraciones de orden público que pusieron en riesgo los fundamentos de nuestra Sociedad y los recursos garantía para el legal y justo desenvolvimiento de la vida ciudadana. Y que en su deseo de cooperar a los altos fines de este Hospital había permitido que la Junta designada para esta Capital se reuniera en nuestro Salón de Actas, que había ofrecido además para las reuniones suyas; y haber hecho figurar a nuestra Real Sociedad en la suscripción con la cantidad de cien pesos. Todo ello creyendo interpretar los sentimientos de la Junta.

Todos los presentes se manifestaron unánimes en